



Síntesis de medios

05 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Cede el PRIAN: da silla a Samuel
Presidencia y Salud se echan la bolita por superfarmacia
Regresa la gobernabilidad a Nuevo León
Interino se aparta, reinstalan a Samuel y apagan la crisis en NL
Salazar: de EU, 70% de armas en delitos violentos en México
MC cierra puertas, tunde al "PRIAN" y va por nuevo candidato en enero
Orozco se hace a un lado para que retome Samuel
Se acaban el agua
Contra sus demonios

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Barrio Adentro ha atendido a 157 mil jóvenes

El Gobierno de la CDMX señaló que el programa Barrio Adentro ha atendido desde su puesta en marcha a 57 mil jóvenes en situación de riesgo. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez** detalló que a tres años de "Barrio Adentro" se han realizado más de 45 mil 500 entrevistas en los domicilios, las cuales derivaron en cerca de 20 mil demandas de atención ciudadana. "La Policía... tiene la responsabilidad de acercarse a la sociedad (...) no solo como autoridad. sino como un recurso de apoyo y un articulador social", aseveró. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [+ Chilango](#) / Sin mención [El Heraldo de México](#)

Emite recomendaciones la SSC para compras en la web y por redes sociales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Unidad de Policía Cibernética**, dio a conocer una serie de recomendaciones para evitar que ciudadanos caigan en fraudes y engaños en esta temporada decembrina de aguinaldos. [La Jornada](#) / [+ Chilango](#)

Cae pareja de sicarios

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, capturaron a una pareja en calle Acalotenco, de la colonia El Jagüey, alcaldía Azcapotzalco en posesión de un arma de fuego larga y dosis de drogas, la cual está relacionada con el asesinato a golpes de un hombre en la misma demarcación. [Basta](#)

Vence la tira a una banda de ladrones

Agentes de la **policía capitalina** del Sector Quetzal, abatieron a balazos a un delincuente y capturaron a otros tres, durante un enfrentamiento tras un asalto en calles de la alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** quienes revisaron al ladrón, quien ya no contaba con signos vitales. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Tras la hija de El Mojarras

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** busca detener a La Monse, quien actualmente es la líder de la banda criminal Los Mojarras y/o Los Jaibas, vinculados con homicidios, narcomenudeo, extorsiones y despojos. Otra de sus tareas sería trazar la logística para la distribución y venta de narcóticos que realizan en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, zona donde principalmente operan. [Excélsior](#)

Choque de autobús deja 25 heridos

Al menos 25 lesionados dejó el choque de un autobús de pasajeros que se registró sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes detuvieron al conductor responsable. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de diciembre de 2023

Denuncian taxistas corrupción en el AICM

Un grupo de taxistas del AICM, pertenecientes al sitio 300, realizaron un bloqueo en ambos sentidos de la avenida Dr. Río de la Loza, para pedir a las autoridades que continúen las investigaciones en contra del presidente de dicho sitio, Sergio Andrade Ramírez, por presuntos actos de corrupción. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, realizó un operativo vial y de seguridad para evitar percances en el lugar. [Basta](#)

Despoja gobierno de módulos de seguridad a la MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, acusó al GCDMX de despojar a la demarcación de los módulos de seguridad de las colonias para darles otro uso relacionado con fines políticos y no ha sido el solicitado por los habitantes. El alcalde afirmó que, como consecuencia de la recuperación de módulos, mejoró la percepción de seguridad entre los habitantes; sin embargo, señaló que el Gobierno de la Ciudad se los ha "agandallado" para otros fines que no son seguridad. [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Aviso por el que se dan a conocer los enlaces electrónicos donde podrán consultarse el Manual Administrativo y el Manual de integración y funcionamiento del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Se le para el corazón mientras maneja

Un hombre falleció después de sufrir un infarto fulminante mientras transitaba a bordo de un vehículo en el cruce de Andrés Molina y Plutarco Elías Calles, colonia San Pedro, alcaldía Iztacalco. **Elementos policiacos** aseguraron y resguardaron la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Fallece en pasillo de STC Metro

Una persona en situación vulnerable falleció en los pasillos de acceso a la estación Hidalgo del Metro. Elementos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al sitio y solicitaron el apoyo de paramédicos quienes mencionaron que el hombre habría fallecido por alguna enfermedad. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Balean a joven y la libra

Criminales armados balean a joven motociclista cuando circulaba sobre avenida San Juanico, de la colonia Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A Madero. Los atacantes huyeron a bordo de un taxi. Hasta el lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos para brindar los servicios pre-hospitalarios. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Tiffany dejó una estela de luz

En un video que circuló en redes sociales se observa a Tiffany desplazarse a bordo de su bicicleta, a un costado de la banqueta, sobre Chapultepec, cuando de repente, el conductor del camión la embiste. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes le brindaron los primeros auxilios, pero la joven murió a bordo de la ambulancia, por un paro cardíaco. [Basta](#)

Justicia

En 15 días FGJ aprehende a 77 sujetos por robo

Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina aprehendieron en 15 días a 77 personas por la probable comisión de robo en distintas modalidades. Derivado de trabajos de gabinete y campo, los detectives cumplimentaron 32 órdenes de reaprehensión y 45 de aprehensión contra siete mujeres y 70 hombres. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

05 de diciembre de 2023

Caos inmobiliario: el caso Coyoacán

La FGJ bautizó como corrupción inmobiliaria la proliferación de edificios en la alcaldía Benito Juárez, pero no sólo esa demarcación concentra casos en los que se erigen desarrollos con irregularidades. Como ejemplo, la alcaldía Coyoacán. En 2013, en la Administración del entonces delegado perredista, Mauricio Toledo, comenzó la construcción de dos torres con departamentos nombradas "High Park Sur", ubicadas en Periférico Sur 5550, en la colonia Pedregal de Carrasco. [Reforma](#)

Imagen Destacada



Barrio Adentro ha atendido a 157 mil jóvenes

